

Varios países en la Agroexpo y Expica

Distinguidas personalidades y observadores de Centroamérica, México, Australia y los E.U.A., llegarán al país con motivo de AGROEXPO y EXPICA 86.

Organizadores del evento declararon ayer, que es casi segura la presencia del Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo Arévalo, así como numerosas delegaciones de Australia, México, Honduras y Guatemala y representantes de las Asociaciones Brown Swiss, Holstein, Jersey

y otras razas reconocidas de los Estados Unidos de América. Se dio a conocer asimismo que la presente muestra de AGROEXPO y EXPICA, será de gran competitividad, especialmente a nivel nacional, ya que reconocidas haciendas de ganado de leche y carne, se han venido preparando todo el año para ganar los primeros premios y por consiguiente, dominar el mercado.

—Pasa a la página 18—

Mediante programa están urbanizando sector 'La Isla N° 2'

La comunidad marginal denominada La Isla No. 2, está siendo urbanizada mediante el Programa de Renovación de Comunidades en Vías de Desarrollo.

Cuando finalicen los trabajos en este terreno de más de una manzana, tendrá 80 lotes con servicios básicos de agua, alcantarillas, alumbrado, etc., dio a

—Pasa a la página 5—

Actividades de la Fraternidad de Minusválidos

Actividades sociales y de franco contenido espiritual, realizó en Marzo la Fraternidad Cristiana de Limitados Físicos, Núcleo San Rafael, de la Colonia Quetzaltepec, de Nueva San Salvador.

Estas actividades, dijo el Presidente de la referida asociación cristiana, Sr.

—Pasa a la página 20—



—Foto de LA PRENSA, por Malena

PARTICIPARON EN EXPICA'86. Las distintas dependencias del Ministerio de Agricultura y Ganadería, que participaron en EXPICA'86, coordinan esfuerzos para poder dar asistencia técnica y finan-

ciara a los participantes de la empresa privada que expondrán en dicho evento, el producto de sus esfuerzos. Funcionarios del MAG coordinan la mencionada participación en EXPICA'86.

Urge atender 2 mil solicitudes amparo

Unos dos mil recursos de amparo provistos por igual número de campesinos, urgen de atención por parte de la Sala de lo Constitucional.

Así lo informó ayer el señor Bernardino Rodríguez, Presidente de la Junta de Vigilancia de ACOPAI.

Señala que desde que entró en vigencia el Decreto 207, son más de dos mil los campesinos que han presentado recurso de amparo y hasta la fecha unas seis

resoluciones se han obtenido pero en contra de los campesinos beneficiarios de la Reforma Agraria.

"Hemos sostenido cinco reuniones serias con el Presidente de la Corte Suprema de Justicia Dr. Francisco José Guerrero, y él en lo personal nos ha manifestado su buena intención de darle el trámite correspondiente a todos los recursos de amparo con la urgencia que los

—Pasa a la página 14—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

CHOQUE. Este vehículo P-11-546 colisionó con el bus de la Ruta 29, P-77-736, sin producir daños personales. Se dijo que por la falta de energía en diversos sectores capitalinos, no funcionan muchos semáforos, y sumado a la imprudencia de muchos conductores, es causa de constantes accidentes.

Critican alto costo de marcha el 15 de Marzo

Unos 3 millones de colones o más asegura el cafetalero Carlos Raúl Calvo, que costó al erario nacional el desfile del pasado 15 de Marzo.

Manifiesta también que

"está demostrado que el Presidente Duarte maneja a los 7 Gobernadores propietarios de la Asamblea del INCAFE y a sus 3 Di-

—Pasa a la página 8—

25 millones para Riego y Drenaje

Financiamiento por 25 millones de colones, se busca para el desarrollo de nuevos distritos de riego y drenaje, así como la ejecución de nuevos proyectos.

Para analizar y elaborar el proyecto de factibilidad, llegará al país en el transcurso de la presente quincena, una delegación de funcionarios del Banco Interamericano de Desarrollo, BID, según lo dio a conocer ayer a LA PRENSA GRAFICA, el Viceministro de Agricultura y Ganade-

ría, señor Gregorio Elías Valladares.

Los distritos de Riego y Drenaje, dijo, son las tierras que se utilizan para su explotación en la producción y diversificación de cultivos; además, estamos en proceso de organización de grupos de campesinos de la Sociedad de Regantes, para hacer los trasposos de las parcelas de los distritos de riego, a fin de buscar óptima utilización de esos sistemas para

—Pasa a la página 20—



FISCAL. La Lic. Dora del Carmen Claros, representa a la Fiscalía General de la República, en el caso del Lic. Francisco Ayala de Paz, acusado de incesto.

Ventaja del país en el Plan Cuenca de Caribe

Aunque leve, El Salvador revela una cierta ventaja sobre los demás países en cuanto al aprovechamiento de las oportunidades que brinda la Iniciativa de la Cuenca del Caribe.

El gerente del Programa de Promoción de Inversio-

nes y Diversificación de Exportaciones (PRIDEX), de FUSADES, Sr. Gordon Bremer, da a conocer que mientras los demás países beneficiarios de la CBI sufrieron un descenso del 23 por ciento en el valor de

—Pasa a la página 5—

Graves problemas está afrontando La Unión

Con servicio eléctrico racionado, sin agua y con escasez de fuentes de trabajo, se encuentra la ciudad de La Unión.

Así lo manifiesta el señor Luis Antonio Ramírez Zepeda, vecino de dicha ciudad, quien agrega que la situación del Puerto de

Cutuco es desesperante, ya que únicamente sobrevive por el recibo de algunas materias para abono de las pocas manzanas de tierras en producción de algodón y el cultivo de algunos granos básicos.

—Pasa a la página 18—

Urge buscar salida a la crisis y la guerra

"Es necesario buscar salidas y derroteros más amplios y coherentes que tiendan a solucionar nuestra crisis, en particular, la expresión fundamental de la guerra".

Las frases anteriores fueron dichas por el Lic. Alberto Benítez Bonilla, en

una charla que dictó recientemente, durante el Mes Cultural de la Contaduría Pública.

Para analizar la crisis económica y social de El Salvador, su origen y evolución, el Lic. Benítez hizo

—Pasa a la página 8—

Aumentan problemas en C.A. por conflicto

La población de América Central se ha triplicado desde el final de la Segunda Guerra Mundial, intensificando muchos de los problemas sociales que hay en ella.

Esto ha traído además las injusticias económicas que nutren los conflictos regionales, dice un informe

publicado en Washington esta semana.

El Bureau de Referencias Demográficas estima, además, que la población de los seis países de la región pasará de los 40 millones en el año 2000.

En 1950, Centroamérica

—Pasa a la página 18—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

INTERES EMPRESARIAL. Proprietarios de plantaciones agrícolas y trabajadores del campo, escuchan la disertación del Ing. Manuel Mauricio Martínez, Ejecutivo de Bayer de El Salvador, sobre

cultivo de Soya y diversificación de la agricultura, durante una jornada de divulgación y promoción de proyectos innovadores, en el Ministerio del Interior, organizada por el BFA.